



La Universidad de León propone honoris causa a García de la Concha y José Antonio Pascual

La propuesta deberá ser aprobada por el Claustro de Doctores

J.Á.M. | SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de León aprobó en su reunión de ayer la propuesta de concesión del grado de doctor honoris causa a los profesores y académicos estrechamente vinculados a Salamanca Víctor García de la Concha y José Antonio Pascual. Junto a ellos, la propuesta también incluye a los escritores y académicos Luis Mateo Díez y José María Merino, así como al catedrático e ingeniero aeronáutico

Amable Liñán Martínez y al veterinario Luis Bascañán Herrera.

Las propuestas de Víctor García de la Concha y José Antonio Pascual proceden de la Facultad de Filosofía y Letras y tratan de premiar y reconocer la labor que ambos han realizado y siguen realizando en la difusión y proyección de la lengua española. No en vano, Víctor García de la Concha, catedrático ya jubilado de la Universidad de Salamanca, fue director de la Real Academia

de la Lengua y en la actualidad es director del Instituto Cervantes. Por su parte, José Antonio Pascual, salmantino de nacimiento y formado en la institución académica charra, aunque en la actualidad ejerce su labor docente en la Universidad Carlos III de Madrid, es vicedirector de la Real Academia y un lingüista de reconocido prestigio.

La propuesta deberá ser aprobada ahora por el Claustro de Doctores.